

Skitourenwoche Matrei, Osttirol

Zeitraum: 18.03.2024-24.03.2024

Unterkunft: Hotel Rauter in Matrei, Osttirol

Teilnehmer:

- Berliat Hanspeter
- Binkert Nicole
- Brühlhart Geraldine
- Bühler Gabriele
- Christen Mege (Bergführer)
- Jost Paul
- Meylan Susanna
- Minder Werner
- Poppeller Isidor (Bergführer)
- Portmann René
- Sägesser Marianne
- Schönenberger Janik
- Schuhn Thomas
- Stalder Erwin
- Wyss Stefan
- Zurfluh Markus

Skitour 1 Felbertauerntunnel Mautstelle – Riegelkopf

Distanz: 11.82 km

Höhenmeter: 1303m

Die erste Tour hat uns bei warmem, aber windigem und vor Allem nebligem Wetter auf den Riegelkopf geführt. Ziel war ein erstes Herantasten an den relativ schweren Schnee sowie die Gruppenmitglieder kennenzulernen.



Skitour 2 Staller Alm – Rote Wand – Steinzger Alm – Staller Sattel – Obersee – Staller Alm

Distanz: 15.2 km

Höhenmeter: 1109m

Auf der zweiten Tour auf die rote Wand (2818m) wurden wir auf dem Gipfel durch den wunderschönen Ausblick auf die drei Zinnen für den Aufstieg belohnt. Die anschließende Abfahrt war geprägt durch eine abwechslungsreiche Landschaft.



Skitour 3 Lucknerhaus – Weisser Knoten

Distanz: 8.19km

Höhenmeter: 951m

Die dritte Tour war geprägt durch das bewölkte und windige Wetter. Auf der Abfahrt sind wir teilweise in dichten Nebel geraten. Die anschließende Gulaschsuppe im Lucknerhaus hat uns für das eher schlechte Wetter entschädigt.



Skitour 4 Staller Almbach – Kahorn

Distanz: 12,49km

Höhenmeter: 1293m

Die vierte Tour war ursprünglich als die längste Tour mit zwei Aufstiegen und zwei Abfahrten geplant. Leider musste aufgrund eines Unfalls einer Teilnehmerin der Rettungshubschrauber aufgeboten werden. Wir hoffen, dass es der Teilnehmerin mittlerweile wieder besser geht!



Skitour 5 Felbertauerntunnel Mautstelle – Grüner See – Teufelsspitze – Finsterkar – Felbertauerntunnelportal

Distanz: 9.75km

Höhenmeter: 1079m

Die letzte Tour der Woche hat uns wieder an den gleichen Startpunkt wie bei der ersten Tour geführt. Vom Süportal des Felbertauerntunnels sind wir über die Teufelsspitze zum Nordportal des Tunnels gefahren. Das Wetter war sonnig und windig. Kurz nach Ankunft am Nordportal hat das Wetter umgeschlagen und dichter Schneefall hat uns auf dem Nachhauseweg begleitet.

